Krieg droht von Westdeutschland, wo die Demokratie vergewaltigt wird zugunsten der Herrschaft einer kleinen Minderheit, wo die Vorkämpfer für innerdeutsche und euroipäische Verständigung, die Wortführer der friedlichen demokratischen Einigung zwischen den beiden Teilen Deutschlands vom Staatsapparat verfolgt werden. Der Abbau der Demokratie und der Aufbau des Militarismus sind zwei Seiten ein und derselben Sache — der Kriegsvorbereitung.

Dort, in Westdeutschland, entwickelt sich das Zentrum der Kriegsgefahr in Europa. Die westdeutsche Bevölkerung wird unmittelbar bedroht durch die Atomwaffen, die von den amerikanischen Imperialisten zur Vorbereitung ihrer Aggression nach Westdeutschland gebracht wurden. Das Verbot der Atomwaffen und die Entfernung der amerikanischen Atomgeschütze aus Westdeutschland sind eine lebenswichtige Forderung des deutschen Volkes.

Die Mitglieder der SPD und auch die Mitglieder der Gewerkschaften in Westdeutschland stehen vor der Frage, ob sie für die Sicherung des Friedens kämpfen oder Opfer der EVG und des amerikanischen Krieges werden wollen, den die westdeutschen und amerikanischen Militaristen gemeinsam vorbereiten. Die neue Lage seit der Berliner Konferenz macht eine wirkliche Neuorientierung der SPD nötig, eine Orientierung auf die Aktionseinheit der Arbeiterschaft.

Wir schlagen einen offenen Meinungsaustausch über alle Fragen vor, die die Lebensinteressen der deutschen Nation und die Interessen der deutschen Arbeiterklasse betreffen.

Wir schlagen den Austausch von Delegationen sozialdemokratischer Arbeiter aus Westdeutschland und Delegationen von SED-Mitgliedern aus der Deutschen Demokratischen Republik vor.

Es muß alles unternommen werden, damit die Arbeiterschaft beider Teile Deutschlands zusammenkommt, denn von der Zusammenarbeit und der Aktionseinheit der deutschen Arbeiterklasse hängt die Erhaltung des Friedens und die Zukunft Deutschlands ab.

Gegenüber dem Block der Militaristen, der in Westdeutschland unter der Führung der Bonner Regierungsparteien gebildet wird, gilt es, einen Arbeiterblock aller Sozialdemokraten, Kommunisten, Gewerkschafter, parteilosen und christlichen Arbeiter zu schaffen.

Wir versichern allen Sozialdemokraten, Gewerkschaftern, Jungsozialisten und ihren Organisationen, die den Kampf gegen EVG und Militarismus, gegen das Adenauer-Regime und die amerikanischen Agenten in der Arbeiterbewegung führen, der brüderlichen Solidarität